



SEM

Martes
9 de julio
de 2019

15

Municipios

"EL VARIAL"

Colocan primera piedra del cementerio municipal

El objetivo es dar confianza a la población y certeza de "invulnerabilidad a los restos fúnebres" de sus familiares

PAULA MONTERO BECERRIL

El panteón El Varial dará servicio a la zona rural de este municipio

Soledad de Graciano Sánchez, SLP. - Con una inversión de cuatro millones de pesos, se colocó la primera piedra del cementerio municipal que llevará por nombre El Varial, el cual dará servicio a la zona rural de este municipio.

Al respecto, el presidente del Comisariado Ejidal La Tinaja, José Esteban Rangel Miranda, dijo que como resultado de problemas afejos a la hora de enterrar a los difuntos en el panteón El Terrero

-jurisdicción de la ciudad capital-, se decidió proponer al Ayuntamiento de Soledad la edificación del mismo.

La alternativa fue tener un cementerio en beneficio a las comunidades: La Purísima, Ventura, La Tinaja y Estación Techa, se ubicó el camposanto en ésta última, para lo cual se donaron los terrenos.

Por su parte, el director de Infraestructura, Benjamín Pérez, explicó que el camposanto se construirá en una superficie de 17 mil 602 metros cuadrados, tendrá capilla, área de velación y una capacidad para 3 mil 029 fosas de manera horizontal.

En representación del arzobispo Jesús Carlos Romero, el párroco de la Inmaculada Concepción de María, en La Concha, Elías Chávez, agradeció la obra.



Autoridades municipales y religiosas acompañaron al alcalde de Soledad, al